
 

令和６年第４回潮来市議会定例会 

一般通告質問一覧表 

 

順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

１ 

（12月 10日） 
吉川 利一 議員 

１ 令和 5年度の決算書について 

２ 新設道路の進捗状況について 

３ 旧牛堀庁舎跡地周辺と町民プール跡地利用計画について 

４ あやめ祭りと水郷花火大会について 

５ なめがた地域医療センターについて 

６ イノシシ対策について 

２ 

（12月 10日） 
小沼 英明 議員 

１ コミュニティバス実証運行について 

２ 潮来ＩＣ周辺の開発について   

３ 財政状況について 

４ 各基金について 

３ 

（12月 10日） 
飯島 康弘 議員 

１ コミュニティスクール制度について 

２ 公用地の跡地利用の進め方について 

３ 産婦人科の誘致について 

 

４ 

（12月 10日） 
鴇田 正信 議員 

１ 潮来市の人口減少の対策と市長 10 年経ちました経過につ

いて 

２ 潮来市の町おこしの一貫として「あやめ祭り・藤まつり・

潮来祇園祭禮・潮来全域のお祭り」について 

３ 潮来市の災害対策について 

５ 

（12月 10日） 
阿部 慶介 議員 

１ 市の情報の配布・発信について 

２ 地域協力隊と移動スーパーについて 

 

６ 

（12月 11日） 
和田 直子 議員 

１ ＤＸ推進計画の進捗について 

２ 八代小学校跡地クリニック建設の進捗について 

３ こども真ん中社会実現に向けて 

 

 

 



 

 

順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

７ 

（12月 11日） 
石田 裕二 議員 

１ （仮称）麻生ＩＣ周辺開発について 

２ 潮来ＩＣ周辺開発について 

  

８ 

（12月 11日） 
兼平 直紀 議員 

１ 給食費無償化以降の学校給食について 

２ 潮来市の令和７年度の予算編成方針について 

３ 部活動の地域移行に関し補助金支援体制について 

 

９ 

（12月 11日） 
田崎 清 議員 

１ なめがた地域医療センターについて 

２ 猪及び有害鳥獣について 

 小学校(延方・津知・牛堀)のｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ及び付近まで出没するｲﾉｼｼ 

３ 潮来インター周辺の開発について 

 ｽﾎﾟｰﾂ、観光を核とした交流拠点の形成を目指した潮来ＩＣ周辺開発 

１０ 

（12月 11日） 
平田 健三 議員 

１ 「期日前投票」について 

２ 「軟骨伝導イヤホン」導入について 

３ ＡＥＤの普及について 

４ 防災・災害情報を「耳で聞くハザードマップ」について 

５ 「こども誰でも通園」制度について 

１１ 

（12月 12日） 
佐々木 徹 議員 

１ 中学校の統合について（一校化校地はどこになるのか） 

２ 改めて津知小学校跡地の利用価値について考える 

３ 日の出地区コミュニティの現状について 

４ 103万円の壁について 

１２ 

（12月 12日） 
志村 一 議員 

１ 公共交通空白地域を回るコミュニティバスの実証運行に

ついて 

２ 潮来市立図書館駐車場への車両の出入りについて 

３ 増え続けるイノシシへの対応について 

１３ 

（12月 12日） 
黒須 俊行 議員 

１ 潮来市老人デイサービスセンター白鳥の今後の方針につ

いて 

２ 地域防災に関わる避難行動要支援者の個別避難計画につ

いて 

３ 敬老会事業について 

 


